


[Nachrichten](#)
[Kultur & Freizeit](#)
[Service](#)
[Anzeigenmarkt](#)
[Treffpunkt](#)
[Kundenservice](#)
[Wir über uns](#)

▲ **Südhessen** **aktuell / Darmstadt**

▶ **Rüsselsheim**

- ▼ [Nauheim,](#)
[Trebur,](#)
[Mainspitze](#)
- ▼ [Raunheim,](#)
[Flörsheim,](#)
[Aus der Region](#)

Königstädten feiert am 1. und 2. Juli

50 Jahre Eingemeindung: Vereine, Kirche, Gewerbetreibende und weitere Institutionen beteiligen sich an den Festivitäten – Stadt und Ortsvorstand suchen weitere Beiträger

Wenn sich im Juli zum 50. Mal die Eingemeindung Königstädtens nach Rüsselsheim jährt, wird dies mit einem umfassenden Programm gefeiert. Im Rathaus gehen fast täglich Zusagen von Königstädter Vereinen, Gewerbetreibenden und weiteren Institutionen ein, die sich am Jubiläums-Programm beteiligen wollen und Vorschläge für Programmpunkte machen.

Gefeiert wird hauptsächlich am 1. und 2. Juli. Ihre Teilnahme zugesagt haben bislang der TV Königstädten, der sich mit Spielmannszug, Blasorchester und gleich vier Tanzgruppen engagiert, der Gebirgstrachtenverein Almarausch mit Tanzgruppe sowie die Tanzgruppe des Inselhofs. Der Natur- und Vogelschutzverein wird sich mit einem Infostand beteiligen. Der Verein Begegnungsstätte „Altes Rathaus“ will eine Bilderausstellung des Malkreises präsentieren. Die Königstädter Hofkonzerte stellen einen Infostand auf, und der Gesangsverein Frohsinn hat mit dem Männerchor, der Musicbox und einem Weinstand zugesagt.

Auch die Resonanz aus Kreisen der Gewerbetreibenden ist gut. Das Wäschehaus Weichel wird Kinderspiele anbieten, Elektro-Biebel wird mit einer Kaffee- und Kuchentheke dabei sein, deren Erlös dem Tierschutzverein zugute kommen soll. Für Getränke sorgt die Firma Dennerlein, die Metzgerei Streun wird einen Grillstand anbieten, und die Kinsteerer Bastelstubb beteiligt sich mit einem Verkaufsstand mit Bastelartikeln.

NEU!



neckermann.de

Weitere Zusagen gibt es von der Freiwilligen Feuerwehr Königstädten, die Fahrzeuge ausstellen wird, dem Musikverein Nauheim, der Irish-Folk-Gruppe Electric Sheep sowie Schausteller Udo Biebel, der für die kleinen Festbesucher ein Kinderkarussell aufstellen wird.

Schon im Januar haben die Gespräche und Vorbereitungen dazu begonnen. Stadträtin Heide Böttler und die bisherige Ortsvorsteherin in Königstädten Helga Schug, die sich wieder zur Wahl stellt, kümmern sich zusammen mit der Stadt Rüsselsheim um die Vorbereitungen, vor allem um die Veranstaltung am 2. Juli, bei der auch die Kirchengemeinde eingebunden ist. Auch der Ortsbeirat hatte im Februar schon den Wunsch geäußert, das Jubiläum feierlich zu gestalten. Vereine, Organisationen und weitere interessierte Veranstalter können sich weiterhin im Rathaus bei Gerd Zäuner, Telefon 06142 832382 oder per e-Mail gerd.zaeuner@ruesselsheim.de melden.

e
12.5.2006

[▶_zum_Seitenanfang_](#) [▶_zurück_](#) [▶_Artikel weiterversenden_](#) [▶_Druckversion_](#)

[Nachrichten](#) | [Südhessen aktuell](#) | [Kultur & Freizeit](#) | [Service](#) | [Anzeigenmarkt](#) | [Treffpunkt](#) |
[Kundenservice](#) | [Wir über uns](#)

[Impressum](#) [Kontakt](#) [Hilfe](#)

Echo Online GmbH, Holzhofallee 25-31, 64295 Darmstadt Tel. 06151-387-1